



あおい

郡山市立守山小学校
令和2年12月7日
校報 No. 14
12月7日現在児童数 405名

☆ 2020 スローガン「元気にあいさつ あったかハートで助け合い みんなで挑戦 守山っ子」

<守山の教育 2020> **第2学期のまとめをしっかりと！ 毎日ホームページをご覧ください！**

「11月26日～12月7日の教育相談」に来校いただきありがとうございました！

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策としての臨時休業日に伴う学習内容の進捗管理や確実な定着のために評価を2期制としました。また、三密回避のための授業参観日の設定が容易でない現状にあります。そのため、今回の教育相談は、お子様の学校での学習・生活の様子やご家庭での様子について、さらには、自転車使用時のヘルメット着用、防犯ブザーの携帯、SNS・ネット利用時のフィルタリング機能の設定等のお願いについて、担任が保護者の皆様と直接お話ができ、例年にも増して貴重な機会となりました。感謝申し上げます。

なお、今回の教育相談に限らず、お子様について心配や不明な点等がありましたら、いつでも担任にお知らせ願います。学校と保護者の皆様との連携を密にし、お子様のよりよい成長のために取り組んで参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

「学校評価」「オンライン学習・オンライン授業実施に伴う同意書」について

【学校評価について】

令和2年11月27日付けで保護者の皆様には、教育活動に関するアンケート（学校評価）を「今年度の教育活動全般」「英語表現科とプログラミング学習の取り組み」「新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた本校の対応」「本校教育活動に対する要望や改善点についての記述」の内容でお願いいたしました。今回のアンケートは、保護者の皆様の負担軽減と学校における集計作業の効率化を図るためにスマートフォンやタブレット端末、パソコンによる回答とし、期限を12月11日（金）まで延期させていただきました。ぜひご協力をお願いいたします。同様の内容のアンケートは、3～6年の児童、教職員もiPadを活用して実施しました。

【オンライン学習・オンライン授業実施に伴う同意書について】

郡山市では、新型コロナウイルス感染症対策による休業等の際に、児童生徒の学びを保障するためにオンライン学習・オンライン授業の実施を計画しております。オンライン学習・オンライン授業は、家庭においてインターネットを使用するとともに、利用規約で年齢制限が設けられているweb会議システムを利用するため、保護者の同意の確認が必要となります。この同意書の提出も12月4日（金）までの回答とさせていただいております。重ねてご協力をお願いいたします。

「第74回福島県下小・中学校音楽祭（第3部創作）」に守山小が初参加しました！

過日、「第74回福島県下小・中学校音楽祭（第3部創作）」に守山小学校が初参加をいたしました。この「第3部創作」は、「提示された歌詞に自分で自由に曲を付ける【A-1】」と「提示された1小節の旋律に自分で続けて曲を付ける【B-1】」に分かれております。

【A-1】には、6年生10名（男子3名、女子7名）、5年生6名（男子1名、女子5名）の計16名、【B-1】には、6年生女子4名、5年生女子1名の計5名、全体で21名が参加しました。自分の想いや願いを音符一つ一つに乗せて作曲し、作品を創りあげました。

子どもたちは、言葉や文字だけではなく、音符による旋律や曲想で表現する楽しさを味わうことができました。今後とも、機会あるごとに、子どもたちに自分の考えや想いを伝え合うことの楽しさやすばらしさを味わわせ、表現力を育て参りたいと考えております。

11月からの守山っ子の学習活動を紹介します！

【6年生修学旅行】

11月6日（金）は6年生の会津若松市内への修学旅行でした。飯盛山での班別行動、ワシントンホテルでのランチ、鶴ヶ城と県立博物館の見学と、晴天の中での思い出に残る1日となりました。なお、修学旅行の子どもたちの活動の様子を随時ホームページで紹介したところ、1,800件を超える閲覧をいただきました。ありがとうございました。



白虎隊のお墓参り



赤べこ・刀の絵付け



鶴ヶ城にて



県立博物館見学

【1年生から6年生までの校内持久走記録会】

11月6日（金）から11月19日（木）にかけて各学年の校内持久走記録会を実施しました。子どもたちは、朝や休み時間の練習や体育の授業の成果を発揮し、自己記録更新を目指して最後まであきらめずに精一杯走りました。保護者の皆様の応援ありがとうございました。



【1年生は2年生と6年生にそれぞれ招待され、異学年交流学習をしました】

2年生が生活科でお祭りを計画し、1年生を招待する「なかよしの会」を開きました。お祭りで使う遊びやゲームを工夫して作り、景品も準備しました。当日は、1年生に遊び方を優しく教え、楽しんでもらいました。2年生は頼もしいお兄さん、お姉さんの姿そのものでした。

また、6年生は、国語科「みんなで楽しく過ごすために」の学習で、1年生が学校生活を楽しく過ごすための企画書を作成し、この企画書に基づき1年生との交流を実践しました。最高学年の6年生が1年生に寄り添い、温かな人間関係を醸成する学習の機会となりました。



【外部講師に来校いただき開催した「栄養教室」と「民間エキスパート指導者活用事業」】

鈴木栄養教諭を講師に迎え、3年生から6年生までの全クラスで延べ10回の栄養教室を実施しました。子どもたちは、食物に含まれる栄養素やバランスの良い食事の大切さ、箸の持ち方などを学習しました。

また、郡山市立小学校を対象に実施している「民間エキスパート指導者活用事業」に本校としては初めて実施校に選出され、佐々木インストラクターを迎え、3年生が4回ダンスを学習しました。「鬼滅の刃」の曲に合わせて十分な運動量のもとにダンスの振り付けをマスターし、友達とともにダンスで表現する楽しさを味わいました。



福島っ子栄養教室



「民間エキスパート指導者活用事業：ダンス」



